
　　　　　　　篠原住宅公園課長、諏訪主幹、箱﨑主事

　（出席委員紹介）

司会

　本日の案件につきましては、お手元に配布させていただいております会
議次第に沿って進めさせて頂きたいと思います。

　よろしくお願いいたします。

　それでは、はじめに、内野市長よりご挨拶申し上げます。

市長

　皆様、こんにちは。
　本日は、年初めのお忙しい時期にご出席いただき、心から感謝申し上
げます。
　海老名市の住居表示整備事業は、昭和49年の国分寺台から始まりまし
た。一時期、住居表示整備事業を実施しない期間がありましたが、10年
程前から積極的に住居表示を実施していく流れとなり、今日に至ります。
住居表示未実施地域も少なくなってきておりますが、本日は新しく町がで
きました扇町の北側の市街化区域の住居表示について、皆様のご協力
を得まして、親しみやすい町名にしたいと思っておりますので、どうぞよろ
しくお願いいたします。

　ありがとうございました。
　それでは、ここで恐縮ですが、委員の皆様の紹介をさせていただきま
す。
　会議次第の次に委員名簿がございますので、名簿順にご紹介いたしま
す。

司会

開会　　〔司会　住宅公園課長〕

司会

　皆様、こんにちは。
　本日は、お忙しいところご出席を賜りありがとうございます。

 　只今から、平成２７年度第１回住居表示審議会を開催させていただき
ます。
　本日の出席委員は、臨時委員を含め７名全員のご出席をいただいてお
ります。
　住居表示審議会条例第８条第２項により、半数以上の出席であり、会
議は成立いたしております。
　なお、この審議会は海老名市市民参加条例第１３条により、会議内容を
公開といたしますので、ご了承ください。

平成27年度第1回海老名市住居表示審議会

日 　時　：　平成２８年１月８日（金）　午後２時から

場　 所　：　海老名市役所　３階　政策審議室

出席者　：　委員　７名

　　　　　　　内野市長

　　　　　　　濱田まちづくり部長、平本まちづくり部次長



〔職員自己紹介〕

委員

司会

司会

　ありがとうございます。それでは、小山様、岡戸様、よろしくお願いいた
します。
　会長、副会長には、さっそくで誠に申し訳ございませんが、席のご移動
をお願いいたします。

　それでは、新会長からご挨拶をいただきたいと存じます。
小山会長、よろしくお願いいたします。

部長 　会長・副会長案について、皆さま如何でしょうか。

各委員 　異議なし

部長
　お許しが頂けるのであれば、これまでの会長、副会長選出に係る過去
の経過といいますか、慣例を参考に事務局より案をお伝えしたいとぞんじ
ますが、よろしいでしょうか。

司会

　それでは、あくまでも参考となりますが、過去の例では、市議会議員選
出委員の方が会長に、郵便事業の方が副会長に就いておられました。
　しかし、市議会議員選出委員については、平成27年4月1日をもって審
議会委員の任を離れることとなりました。
　僭越ではございますが、私の方から事務局案をお伝えさせていただき
ます。事務局案としましては、今までの経緯と今回の状況を踏まえ、会長
には前回まで副会長職でおられました郵便事業選出の小山委員に、副
会長には住居表示事業に関わりの深い横浜地方法務局大和出張所選
出の岡戸委員に副会長職をお願いしたいと思うのですが、いかがでしょう
か。

　（意見等なし）

　特にご意見もございませんので、会長に小山様、副会長に岡戸様という
ことで提案させていただきます。

　（まちづくり部長から順に）

司会

　次に、次第の４番　「会長・副会長の選出」に入らせていただきます。

　本日の審議会は、平成２７年１１月の委員改選後、最初の会議となりま
すので、現在、空席の審議会会長及び副会長の選出について提案する
ものでございます。
　選出につきましては、住居表示審議会条例第７条の規定により委員の
互選によって定めることとなっております。

　ありがとうございました。
　続きまして、職員の紹介をさせていただきます。



委員 　（質疑なし）

議長 
　質疑がないようでしたら、諮問についての質疑を終了させていただきま
す。

議長 
　事務局からの説明が終わりました。
　それでは、これより質疑に入ります。質疑がある方はどうぞ。

議長 

　それでは、議題に入ります。
　議題１　平成２８年度大字上郷、下今泉、上今泉の一部、いわゆる扇町
北側市街化区域の住居表示事業実施に関する諮問についてを議題とい
たします。
　先程、市長から平成２８年度住居表示事業についての諮問がありまし
た。
　このことについて、事務局の説明を求めます。

事務局
　それでは、配布しました資料の確認をさせていただきます。
（資料確認）
　　　　～　パワーポイントを使用し、説明　～

司会
　次に、次第６の議題に入らせていただきます。
　議事進行につきましては、条例第７条第２号により、会長が会務を総理
するとなっておりますので、小山会長に議長をお願いいたします。

　（市長退席）

市長 　（諮問書を読み上げ、会長に手渡す）

司会
　ありがとうございました。
　市長におかれましては、所用がございますので、恐縮ですが、ここで失
礼させていただきます。

司会

　ありがとうございました。
　次に、次第５番の「諮問書提出」に入らせていただきます。
　それでは、市長より、審議会に諮問書をお渡し願いたいと思います。
　内野市長、小山会長、スクリーンの前までお願いいたします。

会長

　ただいま皆様方からのご推薦により、会長に就任いたしました、小山で
ございます。
　不慣れなところもあろうかと思いますが、皆様のご協力をいただきまし
て、円滑な運営を心がけていきたいと思いますので、よろしくお願いいた
します。



委員 　（質疑なし）

委員 　（質疑なし）

議長 
　その他について、説明が終わりました。
　これより質疑に入ります。質疑がある方はどうぞ。

議長 
　特にないようですので、事務局から何か説明等がありましたらお願いし
ます。

事務局

　現在、扇町をはじめ、海老名駅の東口と西口を一体の中心市街地とす
る開発が進められています。この一環であるJR相模線と小田急・相鉄線
に挟まれた海老名駅駅間地区の開発ですが、今年の６月に基盤整備が
完了予定であることから、今回審議いたしました泉地区に加え、平成28
年度に住居表示実施を考えております。
　このため、今年の４月の早い時期に、海老名駅駅間地区の住居表示実
施に関して審議会を開催できればと考えております。また日程調整等ご
連絡をさせていただくことになると思いますが、その際は、よろしくお願い
いたします。

議長 

　ありがとうございます。ご異議ありませんので、この案で市長に答申さ
せていただきます。

　次に、議題２　その他　について、委員さんから何かありましたらお願い
いたします。

議長 
　皆様からのご意見がありましたら、修正いたしまして、市長へ答申した
いと思いますが、この文面で何かご意見等はありますでしょうか。

各委員 　異議なし

事務局 　たたき台を作成いたしておりますので、お配りいたします。

各委員 　異議なし

議長 
　それでは、原案どおりで答申させていただきます。
答申書の内容ですが、事務局でお考えはありますか。

議長 

　みなさまにお諮りします。
　諮問されております、「住居表示の方法、住居表示の実施区域、新町
名、町割り、実施期日」 について、原案どおりということでよろしいでしょう
か。



司会

　長時間にわたり、ご審議いただきまして有難うございました。
　これにて、閉会とさせていただきます。
　本日は、お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうございまし
た。

議長 
　それでは、本日の議題はすべて終了いたしました。
　進行を事務局へお返しします。

議長 
　質疑がないようですので、「議題２」については承知ということでご了承
いただきたいと思います。


